

岩瀬小だより

学び合える子 人につくせる子 根気強く取り組める子

学校通信No.10 令和3年1月5日 羽生市立岩瀬小学校 Tm.561-0803



校長 駒宮 惠美子

新年おめでとうございます。冬休みを終え、10日ぶりに子供たちが元気な顔で登校してきました。校門を通る時の「おはようございます」の元気な声とにこやかな表情から、充実した冬休みを過ごしたことがうかがえます。今年一年が子供たちと皆様にとりまして、良き年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

今年は、十二支の2番目である『丑年(牛・うし年)』です。丑年のエピソードとしては干支を 決めるレースで、自分は歩みがのんびりしているからと誰よりも早く前の晩に出発したというもの があります。結果は牛の背中に乗って移動したネズミが、神様の御殿の前の門が開いたとたんに牛 の背から飛び降りて1位になったので、牛は2番目の干支となったというお話です。

日本では、牛は昔から荷物を運ぶための労働力として、人々の生活に欠かせない大切な動物です。 勤勉に良く働くその姿が「誠実さ」を象徴し、縁起のよい動物として十二支に加えられたとも言われています。大変な農作業をしっかり手伝ってくれる働きぶりから、<u>丑年は「耐える」「これから発展する前触れ・芽が出る」というような年になる</u>と言われています。結果を求める時期ではなく、 結果につながる道をコツコツと積み上げていく時期とされているようです。

現状、未だ収束の見えないコロナ禍において「今は耐える時期であり、そうした中にあって将来 に向けてできることを、コツコツと実践していく。」という、まさに2021年に、私たちが心得 ておくべきことと重なります。

子供たち一人一人が「どっしりと根を張り、一人一人の芽が出る準備」に向けて職員一同、尽力してまいります。今年も「誇りをもてる岩瀬っ子」への御支援・御協力をお願い申し上げます。

3学期は学年のまとめの時期です

1月は行く、2月は逃げる、3月は去るといわれるように、

この3学期はあっという間に過ぎていきます。特に6年生は、卒業という大きな節目を迎えます。また1年生から5年生の子供たちも4月からは1つずつ学年が上がります。それぞれの学年ごとに進級する上での心構えは違うのですが、本校で取り組んでいる「朝マラソン」「家庭学習」「元気なあいさつ」を通して、「やればできる、やったらできた」の経験を増やしながら、しっかりと1年間のまとめをして自信をもって次の学年に上がれるように指導してまいりたいと思います。

また、先日NHKで「学校は人付き合いを学ぶ場」という内容の番組を放送していました。学校は様々な個性をもった他者と関わりながら「多くの経験を通して学ぶ場」でもあります。そして「学ぶことは自分の人生の選択肢を増やすこと」という言葉もありました。縁あって、同じ学び舎で過ごすこととなった貴重な仲間です。 3 学期の 5 6 日(6 年生は 5 4 日)という短い時間かもしれませんが、「喜び、怒り、哀しさ、楽しさ【喜怒哀楽】」を通し、心のたくましさやしなやかさも身に付けてほしいと思っています。

保護者の皆様には、日頃から子供たちへの励まし、また健康管理や家庭学習の見届け等、御協力をいただき感謝しております。今年度も残り短くなりましたが、3学期もどうぞよろしくお願いいたします。

1月・2月はじめの下校時刻

								<u> </u>		
日	曜	主な行事予定	1年	2年	3年	4年	5年	6年		
11	月	成人の日								
12	火	5 時間/身体測定(1~3年生、わかくさ)/弁当持参	14:35	14:35	14:35	14:35	14:35	14:35		
13	水	給食開始/身体測定(4~6年生)	14:35	15:30	15:30	15:30	15:30	15:30		
14	木		14:55	14:55	15:50	15:50	15:50	15:50		
15	金		14:55	14:55	15:50	15:50	15:50	15:50		
16	土									
17	日									
18	月	委員会	14:35	14:35	14:35	14:35	15:30	15:30		
19	火	避難訓練	14:55	14:55	14:55	15:50	15:50	15:50		
20	水	5 時間/1-1 研究授業	14:35	14:35	14:35	14:35	14:35	14:35		
21	木	ふれあいデー	14:55	14:55	15:50	15:50	15:50	15:50		
22	金		14:55	14:55	15:50	15:50	15:50	15:50		
23	土	集会所学習/(北埼玉地区人権教育研究集会)								
24	Ш									
25	月	クラフ゛	14:35	14:35	14:35	15:30	15:30	15:30		
26	火		14:55	14:55	14:55	15:50	15:50	15:50		
27	水	6年生租税教室	14:35	15:30	15:30	15:30	15:30	15:30		
28	木	藤田スクールカウンセラー来校	14:55	14:55	15:50	15:50	15:50	15:50		
29	金		14:55	14:55	15:50	15:50	15:50	15:50		
30	土									
31	日									
1	月	/羽生市立西・南両中学校入学予定者説明会/羽生	14:35	14:35	14:35	14:35	14:35	12:15		
		市いじめ防止強化期間~10日								
2	火		14:55	14:55	14:55	15:50	15:50	15:50		
3	水		14:35	15:30	15:30	15:30	15:30	15:30		
4	木	5 時間/5-2 研究授業	14:55	14:55	14:55	14:55	14:55	14:55		
5	金		14:55	14:55	15:50	15:50	15:50	15:50		

ワンポイント 英会話・・・御家庭でも英語を使ってみませんか。

i塩をとってもらえませんか。」 **Can you pass me the salt?**

日本人は礼儀を重んじる国民だと表されることがあり、テーブルの遠い位置に塩が置たれていると自分で手を伸ばして取ってしまいますが、実はこれは諸外国ではマナー違反。近くにいる人に取ってもらうのがよいとされています。機会があったら使ってみませんか。



写真で振り返る岩瀬小学校の足跡



日々の授業実践から ― 英会話科研究授業 ―

聖学院大学より、特任教授、小川隆夫先生を招聘し、

3学年1組で 研究授業を行いました。子 供たちも真的 な面持ちで授 業に取り組んでいました。





日頃の努力が試されるとき ---- 羽生市学力アップテスト -

12月3日、羽生市の学力アップテストが 行われました。子供たちは今までの学習内容 を振り返りながら、一生懸命問題に取り組み



ました。

これまでの努力が実を結び、成果をあげていることを期待しています。

結果が返ってきたら、もう一度復習をし、自分の学力向上に役立てることも忘れずに。



・ 心も体も成長する高学年 ---朝のボランティア落ち葉はき ---

朝の寒さをもろともせず、グランドに集合した高学年の子供たち。毎朝のように、 学校が過ごしやすい環境となるように、自 主的に校内美化活動に取り組んでいます。

こんな素敵な行動がとれる高学年の子供

たちを本当に誇りに思います。

「勤労・奉仕の精神を理解する達人」といったところでしょうか。



コロナ禍の中で --- 放送による 2 学期終業式 ---

12月25日、2学期も終業式を迎えました。

昨年は年のはじめからコロナウイルス感染症拡大防 止に向けた対応をしてきた1年でした。

この日も「いわゆる三密」を避けるための対応として、やむを得ず、「放送による終業式」となりました。

児童の代表として、2名の子供たちが、2学期をふ



りかえって感じ たことを発表し てくれました。 じつに堂堂と して立派な発表 でした。

<地域と共に>

地域に育まれて ― 感謝です。



日には、学校応援団の方々が樹木の剪定、伐採のため

に来校くださり、力を貸してくださいました。